



13 / HIGH TECH: Mapping Control se développe à l'étranger

La société MAPPING CONTROL (*siège à Aix-en-Provence*), spécialisée dans les services connectés pour les flottes de véhicules, poursuit son développement international. En effet, elle ouvre deux nouvelles filiales, installées en Suisse et au Maroc. La société a finalisé une levée de fonds de 2 M€ au début de l'été auprès de Finadvance et de ses actionnaires historiques. La société veut accélérer son développement. Alors qu'elle était spécialisée dans la géolocalisation il y a encore 5 ans, elle s'est tournée depuis vers la maîtrise des coûts de conduite à partir des données qui en sont issues.

www.mappingcontrol.com